



# Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

An den Grossen Rat

10.5060.02

BVD/P105060  
Basel, 2. Juni 2010

Regierungsratsbeschluss  
vom 1. Juni 2010

## Schriftliche Anfrage Sibylle Benz Hübner betreffend Bushaltestelle Jakobsberg

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Sibylle Benz Hübner dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Am Standort der Bushaltestelle Jakobsberg in Richtung Bruderholzspital fehlen zwei Sitzbänke. Seit längerer Zeit wurden solche von den Benutzerinnen und Benutzern dieser Buslinie erbeten und die Petentinnen und Petenten wurden vom Baudepartement immer wieder vertröstet, es sei eine Errichtung von Sitzbänken an dieser Haltestelle im Gange. Letztmals erhielten die Nachfragenden diese Auskunft vor etwas mehr als einem Jahr. Seither hat sich aber immer noch nichts verändert. Die Situation ist deshalb besonders stossend, weil an dieser Haltestelle viele betagte Personen vom Tram 16 in den Bus 37 bzw. Bus 47 zum Bruderholzspital umsteigen. Unter diesen befinden sich zahlreiche Personen, die zu einer Therapie das Spital aufsuchen und nicht kräftig genug sind, lange zu stehen. Das Personenaufkommen an dieser Bushaltestelle ist zu bestimmten Zeiten sehr hoch, da auch zahlreiche Schülerinnen und Schüler, die aus dem Jakobsbergsschulhaus kommen, hier warten.

Wohl sind Sitzbänke in der andern Fahrtrichtung und bei der Station des Trams vorhanden. Diese lösen aber nicht das Problem der an der Bushaltestelle Richtung Bruderholzspital Wartenden.

Ich frage deshalb den Regierungsrat an,

- ob mit zeitlicher Dringlichkeit diesem Problem nicht endlich Beachtung geschenkt werden könnte,
- ob innerhalb der kommenden zwei Monate an der Bushaltestelle Jakobsberg Richtung Bruderholzspital zwei Sitzbänke installiert werden könnten?

Sibylle Benz Hübner“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

An dieser Umsteige-Haltesetelle plant die BVB neu eine 'Norm-Wartehalle mit integrierter Sitzgelegenheit'. Diese wird neben grosszügig bemessenen Sitzmöglichkeiten auch Schutz vor Regen bieten. Die BVB hat das Baubewilligungsverfahren für die Wartehalle Jakobsberg eingeleitet. Sie wird alles daran setzen, dass mit dem Bau der Wartehalle sobald als möglich begonnen werden kann.

Der Regierungsrat teilt die Einschätzung von Grossrätin Sibylle Benz Hübner, dass für das formulierte Anliegen eine Lösung gefunden werden muss. Er nimmt mit grosser Befriedigung zur Kenntnis, dass die zuständigen Stellen in der Verwaltung mit Frau Benz Hübner und mit anderen involvierten Personen betreffend dieser Angelegenheit im Gespräch sind. Das Bau- und Verkehrsdepartement hat in der Zwischenzeit im Sinne einer Zwischenlösung bei der Haltestelle Jakobsberg Sitzbänke aufgestellt. Wenn die BVB die Bauarbeiten für ihre 'Norm-Wartehalle' aufnimmt, werden die jetzigen Sitzbänke wieder entfernt, zumal in der neuen Wartehalle selbst genügend Sitzbänke aufgestellt werden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatschreiberin